Luis Alfonso Hoyos se posesionó como director del Sena

Ante el presidente de la República, Juan Manuel Santos, se posesionó como director del Sena, Luis Alfonso Hoyos. El primer mandatario le encomendó especial concentración en su labor al nuevo director, tras considerar que esta institución es una de las más importantes del país. Señaló, además, la labor que cumple en formar capital humano en aquellos sectores donde se

requiere una capacitación especializada. Asimismo, la institución juega un papel central en la formación de personal para el sector agropecuario y en las alianzas que se desarrollan para un campo más competitivo.

Armando Corredor Ríos, nuevo Director de Desarrollo Sostenible de la SAC

Luego de una importante labor como Líder de Planeación y Desarrollo Económico Sectorial en Fedepalma, Armando Corredor Ríos asumió como nuevo Director de Desarrollo Sostenible de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC). El funcionario es economista de la Universidad de Los Andes con una Maestría en Agricultura Internacional y Desarrollo Rural de la Universidad de Cornell. Se reconoce su experiencia académica, gubernamental y en el sector privado en la formulación, gestión y análisis de políticas en el sector agropecuario.

500 hectáreas de palma incineradas en La Gloria, Cesar

El incendio ocurrió en la vereda Caño Alonso, jurisdicción del corregimiento de La Mata del municipio de La Gloria, Cesar. 500 hectáreas de palma de aceite resultaron totalmente incineradas y 300 más afectadas. De acuerdo con Sandy Sepúlveda, Coordinador de la Oficina de Gestión del Riesgo, aun no se establecen los factores que originaron el incendio, presumen que las altas temperaturas y las fuertes brisas tuvieron incidencia en el mismo. El funcionario indicó que la afectación al medio ambiente es irreparable y las pérdidas económicas son altísimas.

Venezuela aumenta en 12,4% el precio de la palma

Los productores de palma aceitera y la industria procesadora de aceite crudo acordaron un ajuste de 12,4% en el precio del rubro, con lo cual la tonelada de aceite crudo de palma pasó de Bs 4.492,8 a Bs 5.052,5. El precio del racimo de fruta de palma también fue ajustado en la misma proporción y quedó en Bs 858,9 respecto a los Bs 763,77 la tonelada. Los precios entraron en vigencia desde el primero de marzo de 2012. Pedro Bichara, presidente de la Asociación Venezolana de Cultivadores de Palma (Acupalma) expresó que el sector no quedó conforme con ese ajuste en el precio, debido a que no cubre el rezago que viene arrastrando el rubro. Explicó que la estructura de costos promedio del sector se calculó con un precio de Bs 1.165 por racimo de fruta de palma, por lo tanto, "el precio tanto en el aceite crudo como en la fruta de la palma quedaron rezagados respecto al valor real del campo".

Chiapas alcanza ingresos de \$800 millones por venta de palma de aceite

El estado mexicano de Chiapas alcanzó una superficie cultivada con palma de aceite de 58.972 hectáreas, mientras que la venta de este producto consigue ingresos por \$800 millones, informó el Secretario del Campo (Secam), José Angel del Valle Molina. Afirmó que este es uno de los cultivos de gran importancia para el Estado, debido a que juega un papel importante en la reforestación y en el aprovechamiento de las tierras que ya no son aptas para los cultivos tradicionales como maíz y frijol. De acuerdo con el funcionario estatal, los ingresos a la economía por este sector se traducen en una mejor calidad de vida de los productores, pues se ha logrado revertir la pobreza y reducir los efectos del cambio climático en un marco de participación social.